

10. August 2018

Klaus Kappen wird Chief Technology Officer (CTO) Defence

Klaus Kappen, bisher Leiter Koordinierung F&T und Sonderprojekte Landsysteme, hat die Aufgaben als Chief Technology Officer (CTO) im Unternehmensbereich Defence übernommen. Als Leiter des neu entstehenden Zentralbereichs CTO berichtet Klaus Kappen direkt an den Vorstandsvorsitzenden der Rheinmetall AG, Armin Papperger.

In der neu geschaffenen Position ist er verantwortlich für den Aufbau und Erhalt der Technologiekompetenz von Rheinmetall Defence und für die Koordination aller Forschungs- und Entwicklungs-Projekte der Konzernsparte. Zu seinen Aufgaben gehört die Teilhabe an der Formulierung und Ausführung der Unternehmensstrategie im Sinne eines führenden Technologieentwicklers und Systemhauses.

Außerdem ist Klaus Kappen bei Rheinmetall zuständig für die Erarbeitung und die Analyse von Zukunftsthemen der Streitkräfteausrüstung und für die Bewertung von Produktinnovationen. Mit seiner langjährigen Erfahrung in militärischer Forschung und Technologie wird er die verantwortlichen Fachbereiche von Rheinmetall Defence bei der Bearbeitung von umfassenden Systemkonzepten im Zusammenhang mit Großprojekten für die Streitkräfte unterstützen.

Klaus Kappen (49) hat seine bisherige Tätigkeit bei Rheinmetall am 1. Januar 2018 begonnen; zuvor war er als Abteilungsleiter Land und Key Account Manager Heer für die IABG mbH in Ottobrunn tätig und hat in dieser Funktion alle Aktivitäten für die Landstreitkräfte der Bundeswehr verantwortet.

Für weitere Informationen:

Oliver Hoffmann
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rheinmetall AG
Tel.: +49-(0)211473 4748
oliver.hoffmann@rheinmetall.com